

tion particulière, elle communique le feu du divin amour avec l'esprit de Notre-Seigneur.

Quelle joie plus pure et plus douce peut goûter un lévite au cœur noble et généreux que celle qu'il éprouve à visiter les sanctuaires où Dieu se plaît à manifester sa puissance et à glorifier ses saints ?

\* \* \*

Les travaux du pavillon destiné à abriter la fontaine et la statue de sainte Anne avancent rapidement. Au commencement de juillet tout sera complètement terminé ; la statue sera placée sur son piedestal et la bénédiction aura lieu dans le cours du mois, avant la fête de sainte Anne. Sa Grandeur Mgr Blais fera lui-même la cérémonie.

Nous engageons les amis de sainte Anne à contribuer à l'érection de ce pavillon.

---

### La fête de sainte Anne et les papes Urbain VI, Grégoire XIII et Grégoire XV.

---

Dès les premiers temps de l'Eglise, la dévotion à sainte Anne s'est répandue parmi les fidèles, et Dieu se plaisait à manifester par des signes merveilleux combien lui était agréables ces témoignages de filiale affection envers l'aïeule de son Fils unique. La bienheureuse mère de la vierge Marie a été l'objet d'un culte particulier chez les Grecs, en Espagne, en Angleterre et en Danemark.

Nous avons déjà rappelé à nos lecteurs combien sainte Anne était vénérée chez les Grecs par les plus saints personnages qui ont chanté ses louanges et exalté sa puissance dans des hymnes dignes du ciel. Aujourd-